
市橋地区に花を咲かせ明るく美しい街にをコンセプトに「花
いっぱい運動」を実施し、当日は小学生・中学生ボランティア
に参加していただきました。小学生は協議会員と一緒に市橋公
民館前において、プランター四十個に鉢底石を敷き、培養土・
肥料を混ぜ、パンジー・ビオラ・チューリップを植えました。

コロナに負けてたまるか！
クルーズ船でコロナウイルスが感染拡大したのを、他人事のように

テレビで見てから、１年以上になります。
今では相撲取りから国会議員まで、様々な人に感染し、町内で感染者

が出ても不思議ではありません。「自粛」「自粛」では気が滅入ってし
まいます。一人で、または夫婦で新しい楽しみをみつけたいと思います。
幸い、市橋に隣接して県美術館と図書館があります。長い間、４～５

年行っていません。この機会にマスクをして美術館へ行ってきます。
「コロナに負けてたまるか！」

１１/１５
（日）

会長
井上 重隆

また中学生と協議会員は各地区の花壇や西岐阜駅花壇の草抜き・土起こしと花壇の整備をし、
デザインを考え花を植えました。参加した小学生からは「花を植えるのは簡単だったが、数が
いっぱいあり、大変だった。早く春になって花がいっぱい咲くのを楽しみにしてます。」
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市橋まちづくり協議会



令和２年度のまちづくり協議会の事業計画は、コロナ禍によって、大幅に変更を余儀
なくされました。そうした中、今何をすることが今の市橋にとって価値があるのかを
考えた末、「市橋防災Ｑ＆Ａ」を作成することとしました。災害はいつ起こるかわか
りません。しかも「数十年に一度」や「想定外の災害」が、毎年のように日本のどこ
かで起こっています。災害に不意打ちされて慌てる前に、できる限りの対策を取る必
要があります。
そのために、市橋在住の皆さんが活用しやすいように、防災対策のポイントをＱ＆

Ａ方式でわかりやすくまとめました。見やすい所に保管していただき、活用していた
だければ幸いに存じます。
防災対策を考えると、市橋地域においてやるべきことが多々あります。今回の取組

を契機にして、今後、具体化していく必要があります。
市橋まちづくり協議会の活動について、皆さんのご意見・参画をお待ちしておりま

す。
市橋まちづくり協議会事務局⾧

下奈良公民館前
各地域の公民館前や公
園、岐阜西駅入り口に
１１月に植えた花が、
すくすく成⾧し、綺麗
な花を咲かせておりま
す、ぜひ皆さんに見て
ほしいと思います。
この活動を通じて市橋
地域の家庭・各地区に
花育て活動が広がり市
橋が花いっぱいになる
事願っております。

「市橋和やか健康体操」
「市橋和やか健康体操」で、筋トレに挑戦!
３月１９日社会福祉協議会市橋支部との合同
主催による「市橋和やか健康体操」を、市橋コ
ミュニティセンターで行いました。
市橋地区筋トレサポーター9名の元気溌剌と
した動きに合わせながら、参加した78名の皆
さんは、楽しく筋トレに挑戦できました。コロ
ナ禍だからこそ、体操することは大切だと痛感
しました。また、こうした機会を設けたいと思
います。

花いっぱい運動(３月)
須賀公園


